



■ ELECCIONES

**Comienza el proceso
para la renovación del
Claustro de la
Universidad**

El rector ha convocado las elecciones a representantes en el Claustro universitario que, como ayer avanzó este periódico, se celebrarán el día 23 de noviembre. Un mes antes, el día 21 de octubre, se publicarán los censos provisionales y el listado definitivo se dará a conocer el 31 de octubre. Entre los días 2 y 7 de noviembre se abrirá el plazo de presentación de candidaturas. Tras la votación, el día 1 de diciembre se dará a conocer ya la nueva composición del Claustro y antes de Navidad se celebrará la sesión constituyente.